

Polres Maros Gelar Rapat Internal Kesiapan Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 16, 2024 - 14:08



Bhayangkara

Maros, Sulsel - Jelang perayaan Natal 2024 dan Tahun baru 2025, Polres Maros menggelar rapat internal kesiapan pengamanan Natal yang digelar di Aula Utama Mapolres Maros, Kecamatan Turikale, Kabupaten Maros, Senin (16/12/2024).



Kegiatan tersebut dibuka Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah SH,MH dan dihadiri pejabat utama Polres Maros.

Dalam sambutannya Kopol Andi Alamsyah menjelaskan bahwa kegiatan pengamanan Natal dan tahun baru itu sudah menjadi agenda rutin yang dilaksanakan oleh kepolisian setiap tahunnya. Rapat ini menjadi sarana untuk menerima masukan terkait pelaksanaan pengamanan nantinya.

"Tanpa rekan-rekan tugas ini tidak akan bisa berjalan dengan baik, kita mempunyai fungsi dan peran masing-masing dalam pengamanan ini," ucap Wakapolres saat memimpin rapat.

Menurutnya dalam pengamanan kali ini secara umum masih sama dengan tahun sebelumnya, namun perlu diantisipasi tahun ini masih merupakan tahun Politik pasca Pilkada 2024.

"Tentunya ini akan menambah kerawanan tersendiri dalam pelaksanaan pengamanan," jelas Alamsyah.

Selain itu, menurut Wakapolres, wilayah Kabupaten Maros yang merupakan jalur nasional dapat dipastikan volume kendaraan menjelang libur natal dan tahun baru akan mengalami peningkatan.

"Perlu kita antisipasi mobilitas Masyarakat akan meningkat selama libur natal dan tahun baru, utamanya arus mudik sebelum dan pasca Natal, perlu disiagakan posko pengamanan di jalur jalur pemudik utamanya jalur poros Maros- Bone yang sementara pengerjaan jalan," ucap Wakapolres.

Ditempat yang sama Kepala Bagian Operasi Polres Maros Kopol Abriadi S.Ag mengatakan pihaknya sedang menyiapkan rencana Operasi Lilin 2024 namun

masih menunggu petunjuk direktif dari Biro Ops Polda Sulsel terkait petunjuk pelaksanaan Operasi Lilin 2024.

"Rencana Operasi tengah kita persiapkan, namun untuk detail kesiapan masih menunggu petunjuk direktif dari biro Ops Polda Sulsel." Ujarnya.

"Dengan kolaborasi bersama, Insyaallah kita akan mampu melaksanakan kegiatan pengamanan ini dengan baik," imbuhnya.

Dari data Polres Maros menyebutkan, ada sebanyak 21 gereja yang ada di Kabupaten Maros, yang nantinya akan digunakan untuk melaksanakan ibadah saat perayaan Natal.

Selain itu untuk kelancaran operasi Polres Maros juga akan menyiapkan pos pelayanan dan pos keamanan.

Tujuan dari pengamanan tersebut, yakni terjaminnya rasa aman masyarakat dalam merayakan natal dan tahun baru serta terwujudnya situasi kamtibmas yang kondusif sebelum pada saat dan setelah perayaan Natal dan tahun baru.(*)